
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 祝 い 例 会 

 

本日のプログラム 

   

点 鐘 

  ロータリーソング それでこそロータリー  

四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告     

  委員会報告 

  幹事報告  

    I.G.M(A グループ)報告 

  米山奨学生へ奨学金 

    鍾 卓螢さんより近況報告 

  （チョン チェクインさん） 

お祝い 

   お誕生日      

    

  点 鐘  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月のお祝い 

お誕生日 

11日  森田宏治君 23日  柘植途始江君 

 6日  伊藤正子様（義弘君夫人） 

着信書類 

・下記分担金依頼           

① RI上半期分担金 

② 地区関係資金上半期分担金 

③ ガバナー事務所・月信上半期分担金 

④ ガバナーエレクト事務所分担金 

⑤ 地区大会分担金 

⑥ 米山記念奨学会上半期寄附金 

・多治見少年少女合唱団友の会より御礼状 

・リニア中央新幹線建設促進岐阜県同盟会より 

 総会の案内 8月 25日 東美濃ふれあいセンター 

他クラブ例会変更の案内 

瑞浪 RC  → 7月 24日（金）18:30～ 

       第 1回 I．D．M．開催の為 

2015～2016 年度 第 50 期会長テー

マ 

 「みんなで祝おう 50周年」 

 

 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 関谷泰久   幹事 佐藤正 

 

Weekly Report 

 

第 2384 例会 2015 年 7 月 23 日 

 

 

 

 

    Weekly Report 

   2015～2016年度 第 50期会長テーマ 

  「みんなで祝おう 50周年」 

                       

  国際ロータリー第 2630 地区東濃グループ 

 多治見西ロータリークラブ 

創立 30周年記念誌 創立 40周年記念誌 

創立 10周年記念誌 

創立 20周年記念誌 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 関谷泰久 

幹事 佐藤 正 

 

来週（７月３０日）は特別休会です 
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先週の記録  

 ●出席報告 

会員数 38名 免除者 6名 出席義務者 32名 

出席者 欠席者 出席率 

31名 6名 86.11％ 

●スマイル報告 

投函者 27名  金額 36,000円 

本日はよろしくお願いします。    鈴木捷也 

IMのご協力よろしくお願いします。  郷原基幸 

本日はお世話になります。 丹羽大祐 淺井達雄 

鈴木ガバナー補佐をお迎えして。   関谷泰久 

鈴木ガバナー補佐ようこそ。     石垣智康 

本日よりお世話になります。     森田 誠 

鈴木捷也ガバナー補佐挨拶 

ガバナー補佐としての方針は

ＲＩ会長方針、ガバナー方針の

実現に向けてひたすら努力す

るのみです。したがって補佐の

方針はありません、お二人の方

針を忠実に守ることが私の仕 

事です。ガバナーを補佐しクラブの活動をしやす

くすることが私にあたえられた任務だと思いま

す。補佐としての基本的な考え方は、クラブの集

合体が地区、地区の集合体がＲＩであると思って

います。各クラブのために自分は何をすべきなの

かこの一点に絞って補佐の職務を行いたいと思

います。各クラブはＲＩ定款、手続要覧にそって

長い伝統の中で運営されてきました。補佐として

クラブを管理し指導するつもりはありません。次

に補佐の責務についてはＲＩ会長、ガバナーの方

針をグループ内のクラブや会員に正確に伝えク

ラブや会員からの質問、意見をガバナーや地区に

伝えその回答を皆さんにお伝えすることが私の

責務です。ＲＩ会長のテーマは「世界へのプレゼ

ントになろう」ガバナーテーマは「過去、現在・

今、行動するロータリアン」です。 

多治見西ＲＣの皆さんがこのテーマを実現され

るためにお手伝いができるよう頑張っていきま

すので一年間よろしくお願いします。（抜粋） 

岐阜東濃グループ I.M.出席のお願い 

日時:11 月 29 日（日） 

公開基調講演  

13:15～14:45 

東美濃ふれあいセンター 

         古典落語と医学講話 

   講師 医学博士 阿部正之氏 

 

本会議・基調講演 懇親会 15:30～19:20   

基調講演「リニア中央新幹線は東濃に何をもたらすのか」 

    講師 鉄道ジャーナリスト 梅原淳氏 

 

I．G．M．（Aグループ）の報告 

サブリーダー 山﨑正司 

日時：7 月 16 日  場所：松正 

嶋内龍男リーダーのもと、執行部、R 情報委員会

を含め 10 名と大勢の参加でした。 

テーマはリーダーの強い希望で 50 周年記念事業

です。各出席者より 50 周年事業について活発な

意見が出されたので報告します。 

1） 創立 50 周年という大節目の事業であるため

全員参加型、会員の総意で物事を決めていく

ことが成功に導くことになると大筋の意見が

ありました。具体的には、各担当委員会を開

いて委員会の案をまとめそれを会員にはかり

会員の総意を取るのがベターではないか。例

えば会員にアンケートを実施し会員の意見を

細かく聞くことが大切。 

2） 記念事業として駅北の多目的広場に公園の木

として当クラブからは 100 万円出金すること

が先期に決定しており、総額 250 万円予定す

ると 150 万の予算になるか？ 

いずれにしても松本実行委員長のきめ細やかな

対応を期待するという結論で終わりました。 

その他のテーマとしては「新クラブメンバー」に

ついては、量よりも質、西クラブにふさわしい人

を無理しないで努力しようということでした。 

その後、食事とドリンクで非常に楽しい I.G.M. 

でした。 

 

森田誠君入会式 

 

 

 

 

 

 

 

岡田信春ガバナー公式訪問について 

ホストクラブ：多治見西 RC      

日時：8月 20日（木）       

場所：産業文化センター3階大会議室 

会長・幹事懇談会→4階会頭室 10:45～11:30 

3RC会員昼食→3階中会議室 11:30～12:20 

合同例会→3階大会議室 点鐘：12:30～13:30 

 
東濃信用金本店 

本店営業部長 

I.M.実行委員 

 郷原基幸君 
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